

ABSTRAK

Nurhidayah : Gambaran Manfaat Program Generasi Berencana (GenRe) bagi Anggota Pusat Informasi Konseling Remaja/Mahasiswa (PIK R/M) di BKKBN Provinsi Sumatera Barat

Penelitian ini dilatar belakangi oleh: (1) Tingginya antusias masyarakat dalam membentuk kelompok-kelompok PIK R/M. (2) Tingginya partisipasi remaja Sumatera Barat untuk menjadi bagian dalam kelompok PIK R/M, dan (3) Tingginya antusias remaja untuk menjadi Duta Genre. Hal ini diduga karena Masyarakat merasakan manfaat hadirnya program genre, remaja bisa menjadikan program genre sebagai tempat berkreativitas, remaja bisa berbagi ilmu dan pengalaman melalui program genre, dan remaja merasakan manfaat yang diperoleh dalam mengikuti program genre melalui PIK R/M. Penelitian ini bertujuan untuk menggambarkan manfaat program genre jika dilihat dari segi, (1) sebagai tempat mencari solusi dalam penyelesaian masalah, (2) sebagai tempat merencanakan masa depan, dan (3) sebagai tempat memperoleh pengetahuan untuk hidup lebih sehat.

Penelitian ini adalah penelitian deskriptif kuantitatif dengan populasi adalah peserta aktif yang mengikuti Temu Kreatifitas PIK R/M se-Sumatera Barat pada tahun 2017 yang berjumlah 50 orang. Sampel diambil 10% dari populasi 500 orang. Teknik penarikan sampel menggunakan *area random sampling* yang mana pengambilan sampelnya dilakukan dengan sistem lotere. Teknik pengumpulan data menggunakan angket, dan kuesioner sebagai alat pengumpul datanya. Sementara teknik analisis data yang digunakan adalah rumus persentase.

Hasil penelitian menyatakan bahwa (1) Melalui program genre anggota PIK R/M bisa menyelesaikan permasalahan mereka, mereka bisa dengan leluasa mencurahkan permasalahan baik yang mereka hadapi maupun yang dihadapi oleh orang banyak. Mereka dapat menemukan solusi-solusi yang tepat melalui pencerahan, nasehat dan arahan yang diberikan oleh tim konseling. (2) Melalui program genre anggota PIK R/M bisa merencanakan masa depan mereka dengan matang. Apa saja prestasi yang harus mereka miliki, bagaimana mempersiapkan diri memasuki dunia kerja, dan pribadi disiplin yang akan menjadi pondasi karakter dirinya (3) Melalui program genre anggota PIK R/M bisa memperoleh informasi bagaimana cara hidup sehat bagi remaja, apa saja masalah yang mampu mempengaruhi kesehatan remaja, dan apa saja dampak dan bahaya dari TRIAD KRR (Tiga Resiko Kesehatan Reproduksi Remaja).

Kata Kunci : Manfaat